

 En Image**LANDRETHUN-LÈS-ARDRES****L'UNC a un nouveau président**

L'Union Nationale des Combattants (UNC) a élu un nouveau président suite au décès de Bruno Saison en juin dernier. Patrick Desbardioux a été élu président, Philippe Dubois trésorier, Pierre Line président d'honneur et Joël Coulier secrétaire. L'assemblée a pris plusieurs décisions notamment concernant les colis. Ils seront distribués aux adhérents en novembre et à partir de 2021, ils ne seront plus que distribués aux veuves d'anciens combattants et aux anciens combattants. L'UNC a également choisi d'augmenter la cotisation : elle passe de 22 à 25 euros.